

156ª reunión del Consejo Ejecutivo de la OMS Ginebra, 3-11 de febrero de 2025

Punto 6 del orden del día: Cobertura sanitaria universal

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), que representa a más de 28 millones de enfermeras de todo el mundo, reafirma que los profesionales de enfermería son fundamentales para la realización de la cobertura sanitaria universal (CSU). Como el personal de salud más numeroso y más ampliamente distribuido, el personal de enfermería desempeña un papel esencial en el fortalecimiento de la atención primaria de salud (APS), garantizando la continuidad de los cuidados y abordando las desigualdades sanitarias en todo el mundo.

El reciente *Informe del CIE sobre la atención primaria de salud* destaca la eficacia de los modelos dirigidos por profesionales de enfermería, como los centros de salud rurales y los programas comunitarios de salud mental y vacunación, para ampliar el acceso a una atención de alta calidad y rentable. Sin embargo, la crónica falta de inversión en el personal de enfermería impide el pleno potencial de estos modelos y obstaculiza el progreso hacia la CSU.

El CIE insta a los gobiernos a realizar inversiones audaces y sostenidas en enfermería y en APS. La CSU no se logrará a menos que se tomen medidas urgentes para reforzar el personal de enfermería mediante la educación, la protección y la retención. No hay salud para todos sin invertir en personal de enfermería para todos.